

GROUPE L'ÉCOLOGIE POUR PESSAC, SOLIDAIRE ET CITOYENNE

Écologiste : ne s'improvise pas qui veut !

Le maire de Pessac se veut plus vert que vert... Mais il lui reste bien du chemin à parcourir pour passer de l'image à la réalité. Et quand il n'y pas de fond, communiquer pour communiquer mène à l'échec.

Depuis des années, le maire de Pessac invente son propre budget vert. Il crée sa règle du jeu, ses indicateurs, ses points à évaluer et sa méthode de notation. Et surprise, à la fin il aura probablement sa bonne note. Les étudiants du campus pessacais aimeraient bien passer leurs examens ou les salariés, négocier leur primes de fin d'année dans les mêmes conditions. C'est tellement artificiel que la communication officielle se plante. Ce budget vert maison, personne n'y comprend rien ... Comme le dit Sud-ouest, il « fait un flop ».

L'écologie ne peut pas être un effet de mode, elle est un combat de tous les jours qui place l'humain et le vivant au centre de tout. Les vrais écologistes portent cet engagement partout où ils siègent comme élus. Les députés écologistes viennent d'obtenir deux belles victoires à l'Assemblée Nationale, malgré les réticences des amis du maire. L'interdiction des PFAS, les fameux polluants éternels, et la mise en œuvre d'un revenu agricole minimum sont à mettre à l'actif des écologistes.

Le combat du siècle, c'est garder notre planète habitable en améliorant notre modèle social et démocratique.

Avoir des élus écologistes à tous les échelons, de la mairie jusqu'au Parlement européen, c'est se donner les moyens de notre avenir.

Laure Curvale (EELV-Les Écologistes), Michaël Ristic (EELV-Les Écologistes),

Christel Chaîneaud (Citoyenne)

Contact : ecologiepourpessac@gmail.com